

Sortie Groupe C Jeudi 22 Juin 2023

Il y avait forte effervescence près de l'Office du Tourisme vers 9 h 00 du fait de la convocation de tous les groupes ce matin pour les raisons que l'on connaît.

Peu après la « photo de famille » orientée côté port (pour changer le décor), chacun trouvait son groupe et c'était parti pour la balade du jeudi. Amputé de son chef pour indisponibilité, notre groupe partait au nombre de 13 en direction du Bec de Mortagne où la presque seule difficulté du jour nous attendait. Peu de vent, une température agréable toutes les conditions sont remplies pour monter allègrement en direction d'Annouville-Vilmesnil. Comme à chaque fois que nous passons par-là, il faudra malgré tout une petite pause « groupir » à la croix aux alouettes pour reformer le groupe. Seuls Maryline et Jean Claude flanqué de son Vae qui ne connaissent pas encore nos habitudes prennent les devants et nous attendrons à Annouville. Peu après avoir gravi la dernière semi-difficulté qu'est la petite côte d'Angerville Bailleul à Bénarville, c'est Sébastien dit aussi le « capitaine Baril » qui nous rejoint et qui par le plus grand des hasards, parti de Goderville nous trouve sur son chemin. Il se fonda au groupe jusqu'à Tourville les Ifs pour ensuite reprendre la direction de son domicile.

Aux dernières nouvelles, il paraîtrait que nous sommes allés un peu vite pour le retour. En tant que capitaine de route intérimaire j'en assume l'entière responsabilité et j'en prend bonne note pour l'avenir, et ce soir à l'heure de la prière, je réciterai le « c'est ma faute, c'est ma faute, c'est ma très grande faute... ». Quand bien même nous n'avons perdu personne et que tout le monde a suivi, je pensais sans problème.

Voilà encore près de 50 km d'accomplis aujourd'hui. Une randonnée somme toute assez sympa et bien servie par la météo qui pour une fois ne s'est pas trompée.

C'est tout pour aujourd'hui et à dimanche prochain pour la suite des aventures...

Jacques

P.S. : Cet après-midi nous étions quelques-uns en l'église de Tourville les Ifs à rendre un dernier hommage à l'ami Daniel où il est descendu sans bruit du train de la vie, bien content malgré tout d'avoir fait un bout de chemin avec nous.

Respect Daniel

Les photos du jour : Jacques <https://photos.app.goo.gl/7VA6Mnkhauifu2rKA>